

Jパワー・ふれあいコンサート

一流演奏者の音色に癒されたひととき



▲糸井正博さん(フルート)、山崎貴子さん(ヴァイオリン)、吉田篤さん(ヴィオラ)、窪田亮さん(チェロ)による演奏

町制施行50周年及び田子倉発電所運開50周年を記念し、Jパワー・ふれあいコンサートが9月27日、季の郷・湯ら里で行われ、一流演奏者が奏でるヴァイオリンなどの音色を体感しようと約170名が会場に詰め掛けました。はじめに、田子倉電力所長の仲丸郁夫さんのあいさつがあり、コンサートに入りました。

はじめて、田子倉電力所長の仲丸郁夫さんは、演奏される楽器はヴァイオリン、ヴィオラ、チェロ、フルートの4種で演奏曲はヴァオーン・ウイリアムスのグリーン・スリーヴズや新井満の千の風になつてなど全10曲で、しなやかで、つややかな伸びのある音色が会場内に響き渡ると、目を閉じて聴き入る方も見られました。

最後の曲が終了すると同時にアンコールの声があり、来場者は最後までなごり惜しそうに演奏に浸っていました。

只見高等学校振興対策懇談会

充実した高校生活と希望の進路実現を・・・



▲あいさつをする鈴木健司校長



▲懇談会で発表された卒業生

高等学校への進学を控える中学生3年生の保護者など関係者48名が出席され、只見高等学校振興対策懇談会が、9月16日、朝日地区センターで開催されました。

はじめに振興対策会議会長の目黒町長より「只見高校は、進学率も高く進路実現への指導も充実しています。また、勉強にスポーツに他の学校と引きをとりません。ぜひ只見高校で学ばせてください」とあいさつがあり、続いて鈴木健司只見高等学校校長からは、「まず礼儀を教え、そして勉強を教えます。さらに部活動で精神を磨き心の教育もあります」

懇談では、只見高校の卒業生3名と部活動指導者からの発表があり、卒業生からは只見高校を選んだ理由や学校生活の中で進路について考えたこと、目標として取り組んだこと、高校で学んだことを今、どう思っているかなどについて話がありました。出席された保護者からは質問も出され、進路校の選択を真剣に考えている様子でした。

行います。只見高校は大規模校と比較しても引けをとらない教育成果をあげています。また生徒一人ひとりをしっかりとサポートしていく」とあいさつがありました。

ふくしまスポーツエスター2009 in みなみあいづ

県内の爱好者が一堂につどい3B体操で交流



▲指導者全員による華やかな演技

福島県レクリエーション協会と福島県の主催による「ふくしまスポーツフェスティバル2009 in みなみあいづ」の3B体操が9月19日に町下町民体育館で行われ、県内全域から320名が参加されました。

開会式では、渡部公三生体育館では、キンボールという競技も行われました。

保育所うんどう会

青空に響いた声援、只見つ子の「ガンバレー！」



明和保育所



只見保育所



朝日保育所

「ふるさと只見の集い」を開催

只見町出身の方々が年1回集う「ふるさと只見の集い」が今年も開催されます。ご参加をご希望の方はふるさと只見会事務局まで、ご連絡をお願いいたします。

- とき 11月22日(日)
正午(12時)~午後2時30分
- ところ スクワール麹町5階 芙蓉の間
電話03-3234-8739

【ふるさと只見会事務局】
新国紀雄 電話042-488-8426 042-499-2561

町チビッ子球技大会

9月12日、ソフトボールは町下広場、バレーは町下町民体育館を会場に開かれました。成績は次のとおりです。

- | | |
|---|---|
| ■ソフトボール■ ①朝日スポーツ少年団 ②只見ガッツスポーツ少年団 ③明るいスポーツ少年団(明和) | ■バレー■ ①明和スポーツ少年団 ②只見ガッツスポーツ少年団 ③朝日スポーツ少年団 |
|---|---|